

## **Mitteilung der Bürgermeisterin im Rat am 25.10.2022 zum Kauf der 24 Klappstühle im Park Ville d'Eu**

Der Kauf von 24 Klappstühlen und zwei Aufbewahrungsboxen für den Park Ville d'Eu stieß wegen der hohen Kosten berechtigterweise auf große Kritik. Als Bürgermeisterin entschuldige mich: Die Idee einzelner Kolleginnen und Kollegen im technischen Dezernat war gut gemeint, sie war aber nicht bis zum Ende durchdacht und es fehlte im handelnden Fachamt das nötige Kostenbewusstsein.

Insgesamt betragen die Kosten für Stühle, Boxen, Fundamente und Rollwagen 12.836,79 Euro brutto. Ein einzelner Stuhl kostet 54,50 Euro, 24 Stühle demnach 1.308,- Euro. Die Anschaffungskosten für die Stühle halte ich für tragbar, die Kosten für die Aufbewahrungsboxen für plausibel, aber für unverhältnismäßig.

Losgelöst von den Kosten stelle ich mich als Verwaltungschefin, neben aller Kritik, aber auch hinter die Arbeit meiner Kolleginnen und Kollegen. Die Anschaffung der Stühle und Boxen geschah nicht zum Selbstzweck und die eigentliche Idee war gut. Die Kolleginnen und Kollegen hatten das an sich richtige Ziel, den nach Stühlen anfragenden Bürgerinnen und Bürgern guten Service zu bieten. Die Boxen sind stabil/ vandalismussicher, ein Rollwagen im Innern sorgt dafür, dass die Stühle auch für Senior\_innen sowie Menschen mit Einschränkungen transportabel und somit nutzbar sind. Die Schüsselausgabe ist noch optimierungsfähig, ein QR-Code würde eine Ausleihe zukünftig sicherlich erleichtern. Und: Neben kritischen Stimmen gibt es auch Bürgerinnen und Bürger, die sich bei der Stadtverwaltung für die neue Ausleihmöglichkeit der Stühle bedanken.

Die Stadtverwaltung wird den Fall intern aufarbeiten, um zukünftig solche Ausgaben zu vermeiden. Fehler passieren, Fehler sind menschlich und wir als Stadtverwaltung lernen aus Fehlern.

Bettina Warnecke  
Bürgermeisterin der Stadt Haan